Sujet :[INTERNET] Garder les arbre sde l'avenue Bollée?

Date: Fri, 22 Mar 2024 17:18:09 +0000 (UTC)

De:Barbara Sauneuf

Pour:pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr cpref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr>

Monsieur le Prefet,

Serait-il possible d'envisager de garder les arbres déjà en place pendnat une vingtaiane d'année encore, le temps que les petits nouveaux fassent le même travail d'absorbtioin du CO2 que les arbres déjà en place actuellement?

Et pour leur permettre une meilleure efficacité, ne garder q'une voie sur cette avenue afin de réduire l'émission de CO2?

Cordialement Mme SAuneuf

1 sur 1 25/03/2024 12:43